



Stadtoldendorf und La Montagne sind jetzt Partner

Stadtoldendorf. „Für uns alle geht ein Herzenswunsch in Erfüllung,“ versicherte Bürgermeister Dietmar Rauls, als er am Pfingstsonntag im „Lindenhof“ die deutschen und französischen Teilnehmer des Festakts anlässlich der Unterzeichnung der Partnerschaftsurkunden willkommen hieß. Umrahmt von Musik und begleitet von vielen guten Wünschen für eine dauerhafte freundschaftliche Verbindung erfolgte die feierliche Unterzeichnung der Urkunden. Durch die Unterschriften von Bürgermeister Dietmar Rauls und Stadtdirektor Rolf Blübaum auf der deutschen und Bürgermeister Guillard auf der französischen Seite wurde die Partnerschaft zwischen Stadtoldendorf und La Montagne besiegelt. Gastgeschenke wurden ausgetauscht, die Eintragung ins Goldene Buch der Homburgstadt durfte nicht fehlen und dann wurde das erste Partnerschaftsschild an der Braaker Straße feierlich enthüllt. Überall an den Städteingängen von Stadtoldendorf künden jetzt die europa-blauen Schilder mit dem Sternenkranz von der neuen deutsch-französischen Partnerschaft. Die Feiern werden am Wochenende in La Montagne fortgesetzt: Dann wird eine offizielle Delegation aus Stadtoldendorf dort die feierliche Unterzeichnung vollziehen. Der Festakt im Lindenhof fand unter großer Anteilnahme der Bevölkerung statt und war der Höhepunkt einer Freundschaft die langsam gewachsen ist und sich schon bewährt hat.

